



Action CVC du mois d'avril : Chasse aux œufs

publié le 19/04/2025

Pour marquer l'arrivée des vacances, le Cvc du collège a souhaité organiser pour cette dernière semaine, une grande chasse aux oeufs dans le jardin du collège.

Tous les midis, un groupe d'une trentaine d'élèves devaient retrouver la cinquantaine d'œufs dissimulés par les élèves du CVC, dans les jardins derrière les salles.

Ils pouvaient ensuite repartir avec des oeufs en chocolat.

Chaque niveau a pu profiter de son jour d'animation.

C'était une belle initiative que les élèves ont beaucoup apprécié.

Un grand merci au Fse qui a financé les chocolats.

À Mme Parpaillon la gestionnaire pour les oeufs à dissimuler.

Aux élèves du Cvc pour leur disponibilité pour cacher les œufs sur toute la semaine.

Et aux collègues volontaires qui nous ont assisté.

Belles vacances à tous !

Portfolio

